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Уважаемая редакция! 8

июня в России отмечается

День социального работ�

ника. Хорошо, что сущест�

вуют центры социального

обслуживания населения,

что есть надежные и вер�

ные помощники, которые

не оставят нас в беде в

трудную минуту.

Я по воле судьбы оста�

лась одна, у меня нет нигде

никаких родственников.

Подопечной являюсь уже

девять лет, и все эти годы

со мной Алла Васильевна

Горбачева, честная, ответ�

ственная,  добросовестно

относящаяся к своим обя�

занностям. Она всегда на�

ходит общий язык с пожи�

лыми людьми, а нрав у них

не всегда простой. Прояв�

лять заботу о стариках мо�

жет только тот, кто наделен

душевной щедростью,

бескорыстным сердцем.

Алла Васильевна Горбаче�

ва работает на участке, ко�

торый возглавляет Ирина

Георгиевна Желудева, пре�

красной души человек.

Спасибо вам, милые дамы,

за все ваши добрые дела!

От всей души поздравляю

вас и всех социальных ра�

ботников Советского райо�

на города Орла с профес�

сиональным праздником,

желаю крепкого здоровья,

долгой и счастливой жиз�

ни!

Елена Михайловна 

ЧЕРНЯВСКАЯ

г. Орел.

НАДЕЖНЫЕ 
И ВЕРНЫЕ 

ПОМОЩНИКИ

И вот эти�то
слова моего дя�
дюшки застави�
ли меня заду�
маться. Нет, у
меня и мысли
не появилось о
том, как помочь
детям избежать
службы — мои
сыновья слу�
жить будут. Что
за мужчина, ко�
торый не слу�
жил в армии? Я
задумался вот о
чем. Почему
никто не проте�
стует против
нарушения ре�
лигиозных прав
в о е н н о с л у ж а �
щих, и в первую
очередь боль�
шинства из них
— православ�
ных? Никто из
православных
призывников не
уклоняется от
явки в военко�
мат по повесткам. Православ�
ные службу в армии и защиту
Отечества считают своим свя�
щенным долгом, помня запо�
ведь Господа нашего Иисуса
Христа: "Нет больше той люб�
ви, как если кто положит душу
свою за друзей своих" (Еван�
гелие от Иоанна, глава 15 стих
13). А альтернативная служба
в первую очередь предназна�
чена для призывников, чье ве�
роисповедание не разрешает
им быть защитниками страны,
где они проживают. Не буду их
за это осуждать, Бог им судия.

Закон "Об альтернативной
гражданской службе" вступил
в силу в 2004 году. Сколько
перьев изломали за это время
правозащитники, высказывая
критику по поводу якобы не�
совершенства закона, сколь�
ко было опубликовано ин�
струкций о том, как избежать
действительной службы. А
тех, кто защищает страну с
оружием в руках, не щадя сво�
ей жизни, правозащитники
почему�то не замечают. Они
считают, что служить в боль�
нице гораздо тяжелее и опас�
нее, чем в местах проведения

контртеррористических опе�
раций.

А вот о нарушении религи�
озных прав военнослужащих
они помалкивают. Мои сыно�
вья православные и готовятся
к службе в армии. Но они хо�
тят служить в тех частях, где
есть православные священни�
ки, где они смогли бы испове�
довать свою православную
веру. Право исповедовать лю�
бую религию — конституцион�

ное право. Но
как реализовать
это право в час�
ти, где нет свя�
щенника? Вот бы
где развернуть�
ся правозащит�
никам — озабо�
титься о правах
верующих воен�
нослужащих, по�
мочь воинам�
х р и с т и а н а м
иметь право�
славного свя�
щенника, а му�
сульманам —
имама. Тогда
резко снизится
количество пра�
вонарушений в
армии, и роди�
тели будут спо�
койны за своих
детей�военно�
служащих. Да и
б о е г о т о в н о с т ь
нашей армии по�
высится. Кому от
этого будет ху�
же?

Очень хотелось бы, чтобы
на страницах газеты по этому
вопросу высказались родите�
ли сыновей, готовящихся слу�
жить в армии, хотелось бы ус�
лышать и мнение самих буду�
щих военнослужащих. 

И еще: уж очень режут слух
слова "забирают в армию", их
можно увидеть даже в заго�
ловках газет. Да не забирают,
а призывают выполнять свою
конституционную обязан�
ность.

Н. ОВСЯННИКОВ.

г. Орел.

Недавно приехал в гости мой дядя и стал меня

убеждать отказаться от православия и вступить в

их общину свидетелей Иеговы. Видя мою

убежденность, дядя выложил главный аргумент:

"У тебя же сыновья, им придется служить в

армии, а там очень опасно. А наши братья не

служат в армии. Для них специальная

альтернативная гражданская служба. Так что

приходи с сыновьями к нам".

К 230�летию со дня рождения героя
Отечественной войны 1812 года — ге�
нерала А.П. Ермолова  — был приведен
в порядок барельеф части склепа, где
покоится прах нашего знаменитого
земляка. Облагорожена и территория,
прилегающая к захоронению. От име�
ни орловского казачества благодарим

за работу начальника коммунального
управления города Орла И.К. Бунова и
главного специалиста по озеленению
Л.А. Щербакову, мастера по уборке и
благоустройству кладбища В.А. Бара�
нова.

В. ЛАКТИОНОВ.

Есаул.

К ЮБИЛЕЮ ПРОСЛАВЛЕННОГО ЗЕМЛЯКА

И У СОЛДАТА ЕСТЬ
ПРАВО НА ВЕРУ

СПАСИБО!

УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 
Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

ПРИГЛАШЕНИЕ К РАЗГОВОРУ

Много раз я обращалась к слеса�
рю, чтобы он починил кран. Но всё
как�то неудачно, только слесарь за
дверь — краны опять потекли. Поде�
лилась  я своей проблемой с  нашим
социальным работником Валенти�
ной Александровной Головиной.
Она сказала: "Я сама вызову слеса�
ря". И пришел к нам Сергей Дани�
лович Захаров из ЖЭУ №11 (мы его
раньше не знали). Приложил мак�
симум усилий и всё отремонтиро�
вал. Спасибо Сергею Даниловичу и
Валентине Александровне за по�
мощь и внимание! Мы с мужем —
подопечные у Валентины Александ�
ровны с 1999 года, нам  далеко за
80 лет. Мы любим своего социаль�
ного работника и называем её до�
чечкой, так как она отзывчивый и
милый человек.

Антонина АРХАНГЕЛЬСКАЯ.

г. Орел.

Нашему дому № 94 по улице
Комсомольской более 50 лет, но
никто и никогда не занимался его
ремонтом: ни косметическим, ни
капитальным. При этом все жильцы
вовремя вносят плату за эту комму�
нальную услугу. Неужели за полве�
ка "не накопили" хотя бы на скром�
ную побелку и покраску? Сколько
раз обращались в жилищные конто�
ры — бесполезно. Когда наш дом
был на обслуживании ЖКО завода
"Дормашина", нам отвечали, что
причина — в неисправности про�
водки. Теперь о нас "заботится"
ЖЭУ�2, где отвечают  то же самое.
Что же это за неисправность такая
хитрая, что за столько лет нельзя
было её устранить? Тем более, по�
чему мы должны платить за то, чем
не пользуемся?..

А. СЕРГЕЕВ.

г. Орел.

КРАН — 
ЭТО НЕ МЕЛОЧИ

ПОЛВЕКА 
СОБИРАЕМ 
НА РЕМОНТ

НАБОЛЕЛО!

Уважаемая редакция!
Обращаются к вам работники ОАО "Пшеница�Сосковская" Сосковского района.
Просим вас через газету выразить огромную благодарность нашему депутату

областного Совета народных депутатов Сергею Григорьевичу Потемкину за боль�
шую помощь, которую он оказывает нашей сельхозорганизации.

Благодаря его поддержке мы смогли приобрести автомобиль УАЗ для производ�
ственных нужд и племенного быка в общее стадо.

Мы говорим ему сердечное спасибо, и дай ему Бог здоровья, удачи и успехов!
СЕНИНА, КУЗНЕЦОВА, ХРАПОНИЧЕВА и другие. 

Работники ОАО "Пшеница-Сосковская" .

ДЕПУТАТ ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ

Уважаемая редакция! Еще
в январе с.г. в вашей газете я
прочитала интервью "Не нуж�
но ждать чуда" с заведующим
отделением сосудистой хи�
рургии областной клиничес�
кой больницы Олегом Ивано�
вичем Новохатским и решила
обратиться к нему. Олег Ива�
нович мне очень помог, и я
чувствую себя значительно
лучше. Хочу сказать, что это
добрый, внимательный, чут�
кий, отзывчивый ко всем
больным без исключения че�
ловек.  Это врач от Бога. Та�
кие люди должны быть на
особом счету.

Скоро День медицинского
работника. Я очень вас про�
шу: напишите мои искренние
слова благодарности об Оле�
ге Ивановиче Новохатском.
Желаю ему доброго здоро�
вья, радости и дальнейших
успехов!

С уважением 

Раиса Сергеевна

ЛАГУТЕЕВА. 

Ветеран труда и ВОВ.

п. Кромы.

НА ОСОБОМ
СЧЕТУ


